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Bei Herrn Drathner hat ein Einwohner angefragt, ob die Gemeinde nicht eine Mög-
lichkeit zur Abnahme und Lagerung von Grünschnitt schaffen könnte?
Die Voraussetzungen dafür zu schaffen, so der Bürgermeister, ist schwierig und 
könnte nur unter Aufsicht erfolgen. Außerdem, so die GV, haben die Einwohner 
Grundstücke auf denen sie selbst kompostieren können oder sie müssen den Grün-
schnitt zu den entsprechenden Entsorgungsbetrieben bringen. Dazu erfolgt eine 
rege Diskussion, da die Einwohner des Landkreises bei der Abgabe von Grünschnitt 
beim Abfallwirtschaftsbetrieb in Müggenburg einen erheblichen Mehrpreis zahlen 
müssen, als Einwohner der Stadt Wismar.
Herr Baudis nimmt dieses Thema noch einmal mit in den Umweltausschuss des 
Landkreises Nordwestmecklenburg.

Das Amt soll dazu einen Antrag an den Abfallwirtschaftsbetrieb des Landkreises 
stellen, eventuell mit anderen Gemeinden des Amtsbereiches zusammen.

Herr Baudis: Brückenbau in Wodorf – Die Baumaßnahme möge besser erst nach 
dem Sommer begonnen werden, wenn die Urlaubszeit vorüber ist. Eine weiträumige 
Umgehung sollte geplant und angemessen beschildert werden (schon ab Neubukow 
und Wismar).
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